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PEDIDO DE INFORMES 

La Cámara de Diputados de la Provincia, solicita al poder Ejecutivo a través del 

organismo correspondiente, que informe si ha tomado intervención a los fines 

de evaluar la situación en que viven cientos de pequeños productores agrarios 

con motivo de la crisis que vive la empresa de correacopio cerealero BLD, con 

sede central en la ciudad de Rosario, respecto a los siguientes puntos: 
1. Si ante la situación que viven los productores afectados y la citada 

empresa, ha decidido tomar medidas a los fines de intentar resguardar 

los intereses de los primeros, teniendo en cuenta el alto impacto social 

que se comienza a observar como resultado del caso planteado. 

2. Si ha intervenido en la verificación del cumplimiento impositivo y legal 
que pudiera caberle a la empresa respecto a su actuación en la 

Provincia de Santa Fe. 
3. Si ha dispuesto, ante la presentación del caso, medidas para tratar de 

detectar otras situaciones similares de empresas que se dedican a esta 

actividad en la provincia. 
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FUNDAMENTOS 
Sr. Presidente: 
Tal como anunciaran medios periodísticos a fines del pasado mes de 

septiembre, "El grupo rosarino BLD", dedicado a brindar servicios al sector 

agrícola y que en los últimos años había incursionado en el negocio 

agroindustrial, suspendió operaciones comerciales al tomar estado público que 

se encuentra en una complicada situación financiera. 

(www.valorsoja.com/2019/09/27 /el-correacopio-bld-suspende-operaciones-al 

reconocer-que-la-crisis-financiera-que-atraviesa-el-pais-puso-en-desequilibrio 

nuestros-planes/). 
El precitado medio continuaba en la noticia expresando que "la deuda 

comercial con empresarios agrícolas es muy superior a la cifra de la deuda 

bancaria, dado que, a partir de diferentes combinaciones de instrumentos 

financieros y derivados, BLD solía poder ofrecer precios superiores a los 

promedios del mercado en la comercialización de granos". 
Ante este panorama, los hechos han ido creciendo, como así también el 

malestar social en las poblaciones en donde actúan los productores 

perjudicados, lo cual ha redundado en empeorar la situación planteada, ya que 

ha puesto en peligro o simplemente en crisis la cadena de pagos entre los 

productores y sus proveedores de todo tipo. 
De continuar este estado de cosas, ha de repercutir negativamente en la 

actividad comercial y social de esas poblaciones y de la región toda, ya que el 

caso trasciende la frontera provincial y afecta a las provincias vecinas en donde 

también actuaba la firma involucrada. 
De confirmarse las noticias que publican los diferentes medios de prensa las 

deudas pasarían los cien millones de dólares y ya han comenzado a verificarse 

presentaciones ante la Justicia por ejemplo en San Jorge en donde en una 
asamblea de productores han decidido iniciar al menos una docena de juicios 

penales contra BLD. 
En tal sentido, el matutino La Capital de Rosario en su edición del 9 de octubre 
expresa que "hay más de 1.500 afectados, 400 de los cuales corresponden a 
clientes de la agencia San Francisco, la que tenía la mayoría de las cuentas del 
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centro oeste santafesino. Si bien se estimó en un primer momento que la 

suspensión de pagos involucraba u$s 100 millones, el letrado estimó que esa 

cifra podría elevarse a u$s 200 millones. 

(https://www.lacapital.com.ar/economia/formularan-doce-denuncias-penales 

estafa-contra-la-empresa-corretaje-bld-n2533914. html) 

Ante esa situación, "un grupo de 12 productores agropecuarios de la zona de 

San Jorge, Las Petacas, Las Varillas y Las Varas presentará ... la denuncia en 

la Fiscalía Regional 2 de Rosario, del Ministerio Público de la Acusación". 

(https://www.elciudadanoweb.com/productores-de-san-jorge-presentan- 

denu ncia-penal-por-estafa-contra-bld/) 

Como es de observar, en medio de una crisis nacional e internacional que 

afecta al agro, se ha presentado este caso en donde es menester ante la 

dimensión de los hechos la necesaria e inmediata participación de las 

autoridades provinciales a los fines de mediar en el tema para evitar mayores 

impactos sociales entre los pequeños productores rurales afectados y 

salvaguardar a la vez los intereses de la Provincia de Santa Fe y sus 

organismos de administración y gobierno. 
Por las razones expuestas, es que solicito el acompañamiento de mis pares al 

presente proyecto. 
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